

宇奈月モーツァルト音楽祭 開催中止のご報告

平素、音楽祭にご理解とご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、本年度の音楽祭について、夏以降は落ち着いた状況になっているとの期待のもとに、開催中止の可能性も考慮しつつ、プロの音楽家への出演依頼や、オペラキャストのオーディション、一般出演者の公募などを進めてまいりました。

しかしながら、報道で見られますように、現在各地で新型コロナウイルス感染者が増加している状況にあります。

この状況では、観客聴衆の皆様、ご出演いただく方々、そしてボランティアを含めたスタッフの全員にとって、安全で楽しい音楽祭を開催することは不可能であると判断し、今年の音楽祭をやむなく中止することといたしました。

もうしばらく状況をみることもあるいは可能かもしれませんが、9月20日の開催日まで2箇月をきり、公募いただいた方々に少しでも早く決定をお伝えすべきとの観点から、7月27日に臨時の実行委員会を開催し、今回の決定となりました。

ご出演の方に限らず、開催を楽しみにして下さった方々には大変申し訳ございませんが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

令和2年7月28日

宇奈月モーツァルト音楽祭実行委員会

委員長 篠崎秀一